

## 第29回埼玉県スポーツ少年団北ブロック空手道交流大会

第29回埼玉県スポーツ少年団北ブロック空手道交流大会が行田市グリーンアリーナで開催され、県北西部を中心に10団体が参加し熱戦が繰り広げられました。長瀬町空手道スポーツ少年団からも多くの選手が参加し好成績を収めました。

【6月2日】

結果 小学1年女子	平 寧々 (形 : 準優勝)
小学3年女子	篠田 明日香 (形 : 準優勝)
小学4年女子	伊佐 夏泉 (組手 : 第三位)
小学5年男子	村田 琉介 (形 : 第三位)
	(組手 : 敢闘賞)
小学6年男子	河野 潤大 (形 : 第三位)
中学生 女子	青木 優奈 (形 : 優勝)
中学生 男子	染野 佑太 (組手 : 第三位)



## 宝くじの助成金で太鼓等コミュニティ活動備品を整備！ & 夏祭りで交流！！

長瀬白鳥睦會では、一般財団法人自治総合センターから、宝くじ収入を財源とした助成金を受けて、長胴太鼓、長胴太鼓太鼓台、2丁掛締太鼓、鯉口シャツの整備を行い、7月27日に開催された夏祭りで早速お披露目されました。



また、同夏祭りでは、長瀬白鳥睦會と長瀬げんきプラザ主催の「長瀬ワクワク体験キャンプ」の一環として、町内外の子どもたちが一緒に御神輿を担いだり山車を曳いたりして、交流を深めました。

※一般財団法人自治総合センターでは、地方自治の振興及び住民福祉の増進に寄与することを目的に、宝くじの社会貢献広報事業の一環として、コミュニティ助成事業を実施しています。

## 辻区の夏祭り



辻区天満天神社の夏祭りが、辻区内外の子もたちが多数参加のもと、盛大に開催されました。暑い1日でしたが、子どもたちは大きな声を出し、御神輿を担いでいました。辻区屋台囃子保存会の子もたちは、笛と鉦に合わせて元気に太鼓を叩き、屋台囃子の軽快な音が響き渡っていました。

【7月13日】

## 夏の交通事故防止キャンペーン

夏の交通事故防止キャンペーンが、長瀬駅前で行われ、秩父警察署協力のもと、町交通安全母の会の皆さんなど約20名の協力により、多くの観光客の方々に啓発活動を行うことができました。

【7月18日】

